

# HÖFLEIN

---

**Weinverkostung.** Nach der Premiere im letzten Jahr lädt der Weinbauverein am Wochenende des 4. und 5. Juni zur Kellerpartie auf den Hohen Weg, den Mitterweg und in die Spillen. Beginn ist jeweils um 14 Uhr. Samstags um 16 Uhr findet die Eröffnung mit Bürgermeister Otto Auer beim Schaukeller statt, im Beisein von Landesrat Karl Wilfing werden außerdem der Weinlehrpfad sowie der Radwanderrastplatz am Hohen Weg eingeweiht. Die Höfleiner Winzer bieten neben ihren edlen Tropfen auch regionale Schmankerl zur Verkostung.